



→ Les participants doivent noter les choses qui les ont surpris, éventuellement mis mal à l'aise et les questions qu'ils se posent.

L'organisateur, le madrih' ou le coordinateur raconte son histoire en se concentrant sur les questions suivantes (il n'est pas nécessaire de tout détailler, il faut se concentrer sur les points principaux en gras)

→ Que sont les journées nationales ? Pourquoi sont-elles si importantes ? Plus précisément, pourquoi ont-elles lieu après Pessah, dans l'ordre où elles se déroulent, etc.

→ A propos de leur expérience d'avoir grandi en commémorant/célébrant les Journées nationales

- Yom HaShoah (lien avec la famille, histoires qu'ils ont entendues, ce qu'ils ont fait pour se souvenir)
- Yom HaZikaron (liens familiaux, quand ils ont fait l'armée, ce qu'ils ont fait en grandissant, en tant qu'adulte)
- Yom HaAtzmaout (passage de Yom HaZikaron à Yom HaAtzmaout, ce qu'ils ont fait en grandissant, ce qu'ils ont fait en tant qu'adultes, s'ils se sentent "patriotes" et/ou sionistes).

→ Sur leurs sentiments le 7 octobre et les jours suivants

→ Comment (s'ils le font) ils abordent différemment les fêtes nationales de cette année

Les participants peuvent poser les questions qu'ils souhaitent à la fin, mais gardent les surprises/les réactions moins évidentes pour les groupes de discussion.

Partie 2 : Groupes de discussion (20 minutes)

Les participants se répartissent en petits groupes pour discuter des questions suivantes :

→ Qu'est-ce qui vous a surpris ou éventuellement mis mal à l'aise ?

→ Quelles étaient vos idées préconçues sur l'expérience et le point de vue de votre madrih' ?

→ Étaient-elles vraies ou non ? Qu'est-ce qui était différent ?

→ Pouvez-vous trouver des similitudes entre ce que vous ressentez et ce que votre madrih' ressent ou ce qu'il a vécu ?

Partie 3 : Clôture (20 minutes)

Revenez en grand groupe

En grand groupe, discutez des questions suivantes :

→ Comment cela a-t-il changé votre perspective ? Pour les boursiers et les madrih'ims

→ Comment abordez-vous les Journées nationales ? Qu'attendez-vous des Journées nationales de cette année ?

→ En tant que jeune génération, vous sentez-vous un rôle à jouer dans le partage de ces histoires et dans l'établissement d'un lien avec Israël ? Avez-vous une responsabilité ? Pourquoi ou pourquoi pas ?